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724: لماذا نصور للناس بأن الإمام "عج" يظهر راكبا (فرس) بينما من المفترض

ان نصوره راكباً سيارة كما تصوره الروايات الشريفة؟

2016-09-02

عمار العامري: مجموعة منتظرون1 عبر برنامج التلكرام (009647729680233)

راكبا يظهر "عج" الأمر صاحب الإمام بأن خاصة، المنتظرين ومجتمع عامة للناس نصور لماذا

(فرس)!!.

(سيارة) عجلة راكب يظهر "عج" بأنه الشريفة، الروايات لنا تنقلها التي الصور نرسم لم لماذا

التحليل تواكب التي التطور حالة يتفهمون وجعلهم لديهم، واضح التصور يكون حتى حديثة؟؟

الواقعي لعلامات الظهور الشريف.. تقبلوها مني مع فائق المحبة والمودة.

الجواب:

وهي واحد ان في والشجاعة النجابة على علامة عام بشكل الشرقي الذهن في والفارس الفرس عادة

مع الفارس وصف فان ولهذا الاخرين عند ضعف ربما المعنى وهذا الفروسية بكلمة تجمع التي

فان المعاصرة النقل ادوات عن الحديث اما الرمز معنى في اوضح دلالاتها العقائدي الرمز وجود

لا المتوخى المعنى فإن يكن وكيفما الفاحش والثراء العجرفة على دلت ربما بل ينافيه المعنى هذا

يتداعى في الذهن كما يحصل مع الفارس.
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